



## POLÍTICA DE CALIDAD, MEDIOAMBIENTE Y SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

El Propósito de **J. Cabrera, S.L.**, es ofrecer sus servicios de instalaciones y mantenimientos eléctricos, de telecomunicaciones, climatización y paneles solares, tanto a Particulares como a Empresas, lo más seguro posible, mejorando la interrelación entre máquinas y personas, proporcionando sus servicios con la mayor eficacia y eficiencia posibles, creando valor y logrando la máxima satisfacción en sus clientes, empleados y demás partes interesadas.

Nuestro ámbito de actuación es Canarias, y dentro de ella queremos hacer la vida más fácil y mejorar la movilidad y seguridad del Personal, contribuir a la formación de jóvenes y crear puestos de trabajo dignos y estables, dando ejemplo de Organización comprometida con sus trabajadores y el medioambiente, dando continuidad al proyecto familiar y creando confianza en su entorno.

Para dar cumplimiento a este propósito consideramos imprescindible que en nuestra Política queden reflejados los siguientes principios de gestión.

### Cumplimiento de la legislación y otros requisitos



Garantizar la realización de las actividades de acuerdo con la legislación y normativa vigentes.

- Cumplir con todas las disposiciones legales aplicables, tanto en materias de calidad, medioambiente y seguridad y salud en el trabajo, como las propias de la actividad.



### Consulta y Participación

Fomentar canales de información, consulta y participación de los trabajadores en las actividades de la empresa, involucrándolos en la mejora continua, creando una cultura interna.



### Integración de la Variable ambiental al Negocio

Promover la integración de la protección del medio ambiente en toda la actividad de la Organización.



### Protección del Medioambiente

Evaluar y reducir los impactos ambientales asociados a las actividades de la Empresa prestando especial atención a la generación de residuos y en el uso más eficiente de materias primas, agua y energía.



### Protección de la Seguridad y Salud de las Personas

Proporcionar y mejorar continuamente las condiciones de trabajo seguras y saludables para prevenir las lesiones y el deterioro de la salud de las personas y los bienes.

Compromiso de reducir los riesgos para la seguridad y salud de los trabajadores.



### Formación y sensibilización

Capacitar de forma permanente al personal, formando, informando y sensibilizando en materia de calidad, medioambiente y SST, al objeto de lograr personas más competentes, responsables y comprometidas.



### Mejora Continua

Impulsar la mejora continua en todos los procesos, optimizando los recursos y fomentando la investigación y desarrollo, así como el uso de las tecnologías.



### Compromiso

Identificar los peligros y evaluar los riesgos de las distintas actividades de la empresa, implantando las medidas preventivas adecuadas para evitar posibles daños a las personas y al medio ambiente.

Determinar los riesgos y las oportunidades de las actividades de la empresa.

Compatibilizar las expectativas de las partes interesadas con los intereses propios de la Empresa.

Esta política constituye el marco de referencia para el establecimiento esencial de los objetivos y metas marcadas en calidad, medioambiente y seguridad y salud en el trabajo, siendo parte de nuestro sistema de valores.

El cumplimiento de estos principios y la consecución de los objetivos son el propósito de todo el personal de la Organización, quienes deberán alinear sus actividades para el cumplimiento de los mismos y con el firme compromiso de la Dirección.